## Spielgemeinschaft XXL: Oberes Trubachtal

**Geschwand - Sechs Tahre ist es** her, dass der TSV Geschwand und der SV Wolfsberg zusam-Aus Erzrivalen mengingen. wurde eine erfolgreiche Spielgemeinschaft, die in die Kreisliga aufstieg und zwei Mal – aus unterschiedlichen Gründen nur knapp am Sprung in die Bezirksliga scheiterte. Seit 2018 geht die SpVgg Obertrubach mit dem TSC Bärnfels gemeinsam in der A-Klasse auf Torejagd. Zudem stellten beide Spielgemeinschaften eine zweite Mannschaft.

Jetzt tun sich alle vier beteiligten Vereine zu einer XXL-SG zusammen, die unter SG Oberes Trubachtal firmiert. "Es wäre vielleicht noch eine Zeit lang so weitergegangen, aber in der Zukunft wären wir nicht drum herum gekommen, uns mit anderen Vereinen zusammenzuschließen", erklärt der Bärnfelser Vorsitzende Bernhard Frühbeißer bei unserem Partnerportal anpfiff.info.



Bernhard Frühbeißer



Marcus Egloffstein

Offiziell gilt die Fusion zunächst nur für die Reserve. Die erste Mannschaft soll nach wie vor unter dem TSV Geschwand laufen, um das Recht auf den Bezirksliga-Aufstieg zu wahren. Kicker aus der bisherigen SG Obertrubach/Bärnfels hätten künftig die Chance, in der Kreisliga zu spielen, müssten ihren Pass dafür aber auf den TSV umschreiben lassen. "Der eine oder andere wird diesen Schritt mit Sicherheit probieren", sagt Frühbeißer, dem bewusst sei: "Natürlich gibt es ein paar Alte, die ein Problem damit haben, die alten Rivalitäten beiseite zu legen, aber auch die werden noch verstehen, dass es keine andere Möglichkeit gibt, als die Kräfte zu bündeln, damit es überhaupt weitergeht."

## ..Kein Ersatzteillager!"

Auch Wolfsbergs Vorsitzender Marcus Egloffstein zeigt sich erleichtert, denn die Reserve-SG des Kreisligisten habe zuletzt ebenfalls personelle Probleme gehabt. "Wir arbeiten seit fünf, sechs Jahren in der Jugend zusammen und tun das nun auch bei den Herren, um für die Zukunft gut aufgestellt zu sein." Gleichzeitig betont Egloffstein, dass die zweite Mannschaft nicht das Ersatzteillager für die Erste werde.

Trainerduo des TSV Geschwand bleiben Florian Müller und Oliver Seybold. Die Zweite soll an den Spieltagen eine interne Lösung bekommen, berichtet anpfiff.info. uwke